
 

 

市民意見募集手続の結果について 

 

１ 計画等の案の名称  第 2期上田市商工業振興プラン（案） 

 

２ 募集期間  令和 5年 3月 16日（木曜日）から令和 5年 4月 14日（金曜日）まで 

 

３ 実施結果 

 （１）件 数   8件（2人） 

 （２）提出方法 

持参 郵便 電子メール ファクシミリ 計 

3件（1人） 0件（0人） 5件（1人） 0件（0人） 8件（2人） 

  

４ 意見区分と対応   

 意見の区分 対応 件数 

① 反映する意見 意見等の内容を反映し、案を修正するもの 1 

② 同様の意見 意見等と同趣旨の内容が案に盛り込まれているもの 1 

③ 参考・検討する意見 実施段階で検討・参考とするもの 5 

④ その他の意見 その他の意見 1 

 

５ 意見に対する市の考え方  

No. 
意見 

区分 
意見の概要（要旨） 市の考え方 

１ ① 

４ページ □克服すべき課題 の

中で、「●女性の活躍推進、介護

離職への対応」とあるが、女性は

介護で活躍するものだと読めて

しまう。 

ご指摘のとおり、誤った解釈を招く可能性が

あるため、「●女性の活躍推進 ●介護離職

への対応」と分けて記載いたします。 

２ ② 

企業誘致により働き場所を確保

し、人口増加と市税の増加を図

ってほしい。 

企業誘致についてはプランに盛り込んでお

り、より一層力を入れて取り組んでまいりま

す。 

３ ③ 

ＪＴ跡地を中心市街地と呼称する

ことを止め、コンパクトシティ化に

より本来の中心市街地に公共施

設を集め活性化を図るべきであ

る。（例：中心市街地での温泉掘

削による温泉施設建設、既存公

共施設の移設・増設等） 

いただいた御意見については、関係部局と

共有するとともに、計画の推進や事業の実

施において参考にいたします。 



４ ③ 

道路整備について、松本市と諏

訪・岡谷地方への高速道計画を

立てるべきである。 

いただいた御意見については、関係部局と

共有するとともに、計画の推進や事業の実

施において参考にいたします。 

５ ③ 

商工業振興プランと謳っているの

に数値目標や過去の実績等の

数字がないのはなぜか。 

本プランは市の商工業全体の包括的な取組

内容を示すもので、数値目標は庁内全体の

重点目標や個別の事業計画等で示すことと

し、プラン策定検討委員会にもご了解いただ

ております。 

過去の実績については、委員会において第

1 期の特徴的な取組の実績を紹介する資料

をご提示しましたので、この市民意見公募手

続結果とともに公表いたします。 

６ ③ 

１１ページ 「戦略４ 施策２：事

業承継のための支援促進」の中

で事業承継の売り手と買い手を

マッチングする民間のオンライン

サイトの活用を推進していたと思

うが、実績はどうか。 

ご指摘のサイトは第三者への承継の情報提

供のプラットフォームとして構築し、このサイ

トがきっかけで売買に至った案件が 1 件あっ

たほか、問合せや交渉につながっておりま

す。 

このほか、別の民間サイトへも情報掲載をい

ただき、交渉等につながっております。事業

承継は高い専門性が必要であり、繊細な要

素を含むため、実績が上がりにくいのが実

情ですが、今後もサイトの活用等について周

知をしてまいります。 

７ ③ 

４ページ □生かすべき機会 の

中で、「●転入超過傾向の社会

動態」とあるが、転入者の属性分

析に基づく施策を打ち出してはど

うか。 

ご指摘の点に限らず、データやニーズの分

析に基づいた施策の立案・実施に努めてま

いります。 

８ ④ 

ホームページ掲載の意見記入用

紙がｗord 形式になっているのは

なぜか。 

また、個人情報（氏名等）を集め

るのはなぜか。 

記入用紙の形式については御意見を参考

に、より良い形を検討してまいります。 

御意見をいただく際には条例の定めによ

り氏名・住所等の明示をお願いしておりま

す。 

個人情報を収集する目的はなく、また、適

切に保管をしています。 

  ※類似の意見はまとめて回答しているため、提出件数と一致しない場合があります。 


